

Bericht über die Gbf-Woche

Am Anfang des Schuljahres führen alle Achtklässler unserer Mittelschule nach Aschaffenburg zur Gbf. In der zweiten Werkstattwoche durchliefen die wir verschiedenen Stationen, an denen unterschiedliche Berufsfelder vorgestellt wurden. Jeder Schüler beschränkte sich auf zwei Berufsfelder, die er dann für wenige Tage ausprobieren konnte. Es gab Berufe wie z.B. Lager-Handel, Heizung-Sanitär oder Kosmetik.

Nach der Gbf Woche hatte jeder Schüler einen Eindruck von seinem Beruf und ein Bild wie der Beruf für einen persönlich ist.

Diese Werkstattwochen haben uns z.B. für die Entscheidung für ein Berufsfeld in unserem Praktikum oder in unserer Berufsorientierung geholfen. Jetzt können wir uns unter den Berufsfeldern mehr vorstellen und wissen eher, was uns erwartet. Insgesamt war die GbF-Woche hilfreich für die Berufsorientierung vor dem ersten Betriebspraktikum.

